

報道関係各位

平成27年8月3日

大人気モンスターバンド3組による夢の豪華出演リレーに3,000人が熱狂！

「モンスターウルトラ」発売記念イベント

Ultra Unleashed モンスターウルトラ 新宿3daysジャック

モンスターエナジーは、モンスターウルトラの発売を記念して、2015年7月31日（金）からの3日間、多くの人が行き交う新宿を舞台に「Ultra Unleashed モンスターウルトラ 新宿3dayジャック」を開催しました。

新宿ステーションスクエアを拠点とする新宿駅周辺で、発売したばかりの真っ白な缶が特長の「モンスターウルトラ」の無料サンプリングを3日間7万本規模で実施しました。

期間中は、モンスターバンドが日替わりで新宿ステーションスクエアに登場。初日には、“マキシマム ザ ホルモン”による音楽番組“モンスターロック”の公開収録を新宿駅前で行いました。前代未聞の視聴者参加型の公開収録を行いました。そして2日目・3日目は、大人気ロックバンド“coldrain”と“MAN WITH A MISSION”によるスペシャルゲリラライブを敢行。灼熱の猛暑の中、3日間で総勢約3,000人以上が新宿駅前に駆けつけ、モンスターバンドが織り成す世界観とエクストリームなライブに酔いしれました。



開催概要

- 名称 : Ultra Unleashed モンスターウルトラ 新宿3daysジャック
期間 : 7月31日（金）～8月2日（日）の3日間
場所 : 新宿ステーションスクエアを拠点とした新宿駅周辺
内容 : 7月31日（金）マキシマム ザ ホルモンによるモンスターロック公開収録
8月1日（土）coldrainによるゲリラライブ
8月2日（日）MAN WITH A MISSIONによるゲリラライブ
全日 : モンスターウルトラ サンプリング
動員数 : 3,000人以上（3日間累計）

□ホルモン新音源「アバラ・ボブ-アバラ・カプセル・マーケッポブ-」初お披露目！

イベントの初日を飾ったのは、マキシマム ザ ホルモン！普段はダイスケはん、ナヲの2人がVJをつとめるスペースシャワーTV「モンスターロック」の公開収録が今回は特別にメンバー全員で行われました。およそ一時間半の公開収録の中では、「ホルモンからの挑戦」として、炎天下の中でホルモンの楽曲“爪爪爪”に合わせてお客さんにヘッドバン競争をさせるなど、様々なホルモン流の挑戦企画が行われ、それに勝利した腹ペコにはレアなホルモングッズが詰まったホルモン福袋やメンバーサイン入りのモンスター冷蔵庫など超豪華な賞品がプレゼントされました。また、上田剛士氏(AA=/THE MAD CAPSULE MARKETS)がプログラミングでリアレンジに関わったホルモンの新音源「アバラ・ボブ-アバラ・カプセル・マーケッポブ-」が初お披露目され、会場は熱気に包まれました。なお、この公開収録の様子はスペースシャワーTVのレギュラー番組「モンスターロック」で9月の2週に渡りオンエア予定です。

スペースシャワーTV「モンスターロック」

9/1 (火) 22:00~23:00ほか

9/8 (火) 22:00~23:00ほか

<http://www.spaceshowertv.com/monsterrock/>**□ coldrainのゲリラライブに新宿駅前に約1,000人以上のファンが大熱狂！**

2日目に登場したのは、世界をまたにかけ活躍するバンド“coldrain”。

coldrainが新宿駅に登場すると、新宿駅前の雰囲気が一変。ゲリラにも関わらず急遽集結した1,000人以上のファンが大熱狂しました。「ライブハウス新宿へようこそ！」という掛け声とともに、大音量で15分限定のゲリラライブがスタート。集まったファンは、大きく頭を揺らしながら、彼らのラウドロックな音楽に酔いしれました。



□新宿の街にオオカミ出現！？マンウィズ、世界初のオオカミゲリラライブ！！

Ultra Unleashed モンスターウルトラ 新宿3daysジャック。最終日に登場したのは、大人気オオカミロックバンド、MAN WITH A MISSION。オオカミ達が登場すると、歩道からも多くの人々がステージに向かって詰めかけ、観客は直前の告知にも関わらず1,000人以上に達しました。1曲目から、ライブの大人気楽曲「FLY AGAIN」を披露すると、集まった人々はトーキョータナカ(vo.)の振り付けに合わせ右へ左へ手を挙げ飛び跳ね、アルタ前がさながらライブハウスに。ジャンケンジョニー(gt.&vo.)が、「人間ノ皆様、アツイナカ集マッテクレテアリガトウゴザイマス！」と叫び、間髪を入れず「Get off of my way」をパフォーマンス。「アト1曲デモトノ新宿ノマチニモドリマス！サイゴマデ我々トタノシンデクレマスカ?!」という一言とともに、最後は「Dive」を演奏し、街中が騒然となったゲリラライブが幕を閉じました。

**□ 約7万本のモンスターウルトラが新宿駅を白く染めた！**

多くの人が行き交う「新宿ステーションスクエア」をはじめ、新宿駅周辺の4拠点で新商品「モンスターウルトラ」のサンプリングを3日間累計約7万本規模で実施し、新宿をモンスターウルトラの“白”一色に染め上げました。また、氷をモチーフにしたモンスターエナジーのオリジナルバーカウンターが出現したり、モンスターエナジーと契約するBMX世界チャンピオンである佐々木元さんが路上でBMXパフォーマンスを始め、通行人を驚かせたりと、モンスターエナジーのエクストリームな世界観が散りばめられたイベントとなりました。

